
【宮坂地区】住民説明会における主なご意見 
（参加人数：約 140 人） 

 
 
 応急修理をした後に解体はできないのか。（今後の判断に時間がかかる） 
 公費解体の期限が決まっているが、そこまでに判断できない。 
 罹災証明の判断基準を説明してほしい。液状化の被害は同じ。 
 町の被災調査はなぜ 3 回までなのか。 
 ホームページの情報の更新がわかりづらい。 
 復興住宅は検討しているのか。併せて公共的な施設も一緒にしてほしい。 
 支援金で奥能登は 300万円追加となっている。 
 旧宮坂保育所を早急に撤去し、広場として活用できないのか。 


